



Elternbrief 02/2014

19 Mai 2015

Liebe Eltern!

Nach den Osterferien hat für unsere Abiturienten die heiße Prüfungsphase begonnen, die mit den mündlichen Abiturprüfungen im 4. Fach Ende Mai ihr vorläufiges Ende finden wird, wenn keine Nachprüfungen mehr nötig sein sollten. Wir wünschen unseren Schülern ein gutes Gelingen und passende Ergebnisse.

Für andere Schüler standen oder stehen internationale Begegnungen mit den Partnern des Schüleraustauschs mit Frankreich, Norwegen und Taiwan auf dem Programm, die demnächst zu Besuch kommen werden. Ansonsten beginnen nun die letzten Wochen des Schuljahres und damit die letzte Klassenarbeits- und Klausurphase, in der es noch einmal gilt, einen erfolgreichen Abschluss des Schuljahres zu erreichen. Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern dabei Kraft, Ausdauer, Zuversicht und Erfolg!

Ihr Hans-Jürgen Lang

Studententag

Am **Mittwoch, dem 27. Mai 2015**, haben alle Schülerinnen und Schüler einen **unterrichtsfreien Studententag**, da an diesem Tag gänztägig die mündlichen Abiturprüfungen stattfinden.

Personalia

Zwei neue Kollegen unterstützen uns seit dem 01. Mai. Zum einen Herr **Martin Thorwesten** mit den Fächern Musik und Katholische Religion, zum anderen Frau **Pelkmann** mit den Fächern Spanisch und Englisch. Daneben konnten wir aus den Reihen der Referendare Herrn **Brodersen**, Frau **Lang** und Frau **Vogt** nach ihrem erfolgreichen Staatsexamen bis zum Schuljahresende weiter beschäftigen.

Assisi 2015

Die Planungen für unsere gemeinsame Fahrt nach Assisi und in die Toskana laufen auf Hochtouren.

Im März informierte Herr Hans Höfmann die Eltern der neuen und der jetzigen Sextaner in einer gesonderten Veranstaltung über unsere Fahrt, schließlich stellt sich besonders für unsere jüngsten Teilnehmer diese Fahrt nur wenige Wochen nach der Aufnahme in unsere Schulgemeinschaft als eine große Herausforderung dar.

Angemeldet sind zurzeit 705 Schülerinnen und Schüler, 53 Lehrerinnen und Lehrer und 17 Eltern. Begleitet werden wir von zwei Kinderärzten, einem Allgemeinmediziner und weiterem geschulten medizinischen Personal.

Am konkreten Programm wird gerade gearbeitet. Soviel sei schon verraten. Am Donnerstag, 22.10.15, wird die gesamte Reisegruppe in Assisi sein. Um 19.00 Uhr wird die gesamte Gruppe (ca. 800 Personen) mit Pastor Jörg Schlummer in der Basilika San Francesco einen Festgottesdienst feiern. Den Tag in der Geburtsstadt unseres Schulpatrons werden wir unterschiedlich verbringen. Hierzu wollen wir aber noch nichts verraten.

In unseren Sozialfonds ist bis jetzt, dank verschiedener großzügiger Spenden, der Einnahmen aus der Veranstaltung mit René Steinberg, des Flohmarkterlöses der 5c und des Sponsorenlaufs 2014 eine fünfstellige Summe geflossen.

Aber wir benötigen noch ca. 5000,- €.

Alle sind daher aufgerufen mit kleinen oder großen Aktionen dafür zu sorgen, dass wir die letzten nötigen Euros auch noch zusammentragen. Machen Sie sich doch bitte auch in den Klassenpflegschaften noch Gedanken.

Vielen Dank!





die daktiker

Freitag, 29.05.15

19.30 Uhr

Aula

**Wir wollen unser Schuljubiläum feiern. Aber wie?
Schließlich sind wir bisher noch keine 90 Jahre alt geworden.**

Da hilft nur Unterstützung von außen. Eine Fortbildung muss her und zwar für alle: Lehrer, Schüler und Eltern.

Als Referenten konnten wir Kollegen vom Adolphinum gewinnen. Denn ...

am Städtischen Adolphinum ist offizielle Feierlaune verordnet: der Festakt zum Jubiläum des Traditionsgymnasiums ist angesetzt, die Spitzen aus Stadt und Ministerium sind eingeladen, der Sekt ist bereit gestellt. Die Vorbereitungen haben dem Schulpersonal einmal mehr Höchstleistungen abverlangt. Selbst Schulleiter Dr. Bass, längst im Vorruhestand weilend, feilte wochenlang an seiner (zumindest von ihm selbst) sehnlichst erwarteten Festrede. Zeit zurückzublicken, was in all den Jahren rastlosen Pädagogenums an Bemerkens- und Bewahrenswertem am Städtischen Adolphinum geschah. Aber auch aktuelle Themen, wie z.B. Inklusion, dürfen nicht fehlen.

**Eintrittskarten zum Preis von € 15,-
gibt es im Sekretariat oder unter
www.johanneum.de.**

Seit 30 Jahren arbeiten die daktiker abends auf der Kabarettbühne auf, was tagsüber in Gymnasium, Gesamt- und Förderschule an Witzigem und Aberwitzigem ihr Berufsleben bereichert. Was als Bunter Abend für die Mitreferendare begann, ist mittlerweile aus den Schulen und Kleinkunsttheatern Nordrhein-Westfalens kaum mehr wegzudenken: die daktiker sind das dienstälteste Lehrerkabarett der Republik. Mit „Einer geht noch“ präsentieren die daktiker nun ihre persönlichen Favoriten aus 5 Programmen rund um das Städt. Adolphinum. Und so ziehen die Kollegen Lass, Krick, Müller-Liebenstreit, Kollegin Lengowski und selbstverständlich Hausmeister Maus wieder alle Register im Kampf mit den Tücken des Schulalltags und der Kultus-Bürokratie in Düsseldorf.

Helfer gesucht:

Für einen gelungenen Abend werden noch fleißige Helfer für Abendkasse und Theke gesucht.

**Bitte melden Sie sich über
wolfram.wenner@johanneum.de**

Wichtige Termine im 2. Halbjahr 2014/2015

Tag	Datum	Termin
Mi	27.05.2015	Mündliche Abiturprüfung, ganztägig: unterrichtsfreier Studientag
Sa	30.05.2015	Unterricht
Sa	06.06.2015	unterrichtsfrei
Do	18.06.2015	nachmittags: Abiturfeier, ökumenischer Gottesdienst
Mi	24.06.2015	Sporttag
Do	25.06.2015	Exkursions- und Wandertag
Fr	26.06.2015	Gottesdienst, Zeugnisausgabe, Sommerferien, abends: Abiball
Mo	10.08.2015	Nachprüfungen
Mi	12.08.2015	erster Schultag

Bitte beachten Sie auch den Terminkalender auf unserer Homepage www.johanneum.de